

Sitzung

AUS DEN FRAKTIONEN

Foto: Schälte

CDU-Fraktion hat 28 neue Fachsprecherinnen und -sprecher

Die 76 Mitglieder der CDU-Landtagsfraktion haben nach dem Ende der sitzungsfreien Zeit ihre Fachsprecherinnen und -sprecher für die Ausschüsse gewählt. Es ist eine wichtige strategische Weichenstellung für die größte regierungstragende Fraktion im Landesparlament. Das sind unsere Fachsprecher:

Dr. Christos Katzidis (Innen), Dr. Christian Untrieser (Wirtschaft, Industrie, Klimaschutz und Energie), Claudia Schlottmann (Schule), Jochen Ritter (Bauen und Wohnen), Björn Franken (Digitalisierung), Heinrich Frieling (Kommunales), Markus Höner (Landwirtschaft und Verbraucherschutz), Dr. Ralf Nolten (Umwelt und Naturschutz), Marco Schmitz (Arbeit, Gesundheit, Soziales), Olaf Lehne (Finanzen), Oliver Krauß (Verkehr), Jens Kamieth (Kinder, Jugend, Familie), Jens-Peter Nettekoven



Foto: Ralph Sondermann

(Sport), Heike Wermer (Kultur), Andrea Stulich (Medien), Angela Erwin (Justiz), Raphael Tigges (Wissenschaft), Dietmar Panske (Integration), Heike Troles (Frauen und Gleichstellung), Dr. Günther Bergmann (Petitionen), Daniel Hagemeier (Hauptausschuss), Romina Plonsker (Europa und Internationales), Bernd Krückel (Haushaltskontrolle), Matthias Kerkhoff (Wahlprüfungsausschuss), Charlotte Quik (Kinderschutzkommission), Wilhelm Korth (Bergbausicherheit), Hendrik Schmitz (Landesbetriebe und Sondervermögen) und Jörg Blöming (Personal).



SPD-Fraktion stellt sich in Teams den Zukunftsaufgaben des Landes

Die 56 Abgeordneten der SPD-Fraktion haben ihre Sprecherinnen und Sprecher in den Fachausschüssen des Landtags gewählt. In

fünf Teams finden sich die Abgeordneten nun zusammen: Wir wollen Chancengleichheit erreichen, Respekt schaffen, Transformation

umsetzen, Demokratie stärken und Stadt, Land und Heimat gestalten. Dabei haben wir stets im Blick, dass die Herausforderungen unserer Zeit nicht auf dem Rücken kleinerer und mittlerer Einkommen ausgetragen werden.

Unsere Teams haben jede Menge parlamentarische Erfahrung. Zudem bringen viele neu gewählte Abgeordnete neue Impulse in unsere Arbeit mit ein. Zusammen vertreten wir das ganze NRW – alle Regionen, verschiedene religiöse Einstellungen und alle Altersklassen.

